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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４８５回 ３月第３例会 ３月１５日（木） 

[新人会員卓話例会 ] 

●長親体操 

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●委員会報告 

●新入会員 卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

 

長 親 体 操 

 

 

 

 

点   鐘 

会 長 の 時 間 

 

皆様改めましてこんにちは。今日は図らずも、行田アン

サンブル協会の矢澤会長とリンメイさんに素晴らしい演奏

を聴かせて頂き、誠に有り難うございます。昨年も皆様に

ご協力頂きましたが、スプリングコンサートの件で、皆様に

お願いがあるということでお見えになりました。私からもご

協力をよろしくお願いしたいと思います。 

 さて、今年度は皆様のご協力のお蔭様で、新しく入られ

るであろうお方を入れて、新入会員が１１名になろうとして

おります。本当に有り難うございます。重ねてお礼申し上
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げます。行田ロータリークラブの理念や目標をご理解して

頂き、仲間のメンバーが増えることは、クラブにとって、又

地域にとっても、何より嬉しいことであり、素晴らしいことで

あります。組織の活性化にも欠かすことのできないことと思

います。５０周年という節目の年に、素晴らしい多くの皆様

にご入会して頂いたということは、我がクラブにとって大変

意義深いことと思います。 

 これはロータリークラブだけでなく、企業やその他の組織

にも当てはまると思います。ご存知のとおり、世界で、１００

年、２００年と続く老舗企業の数は、日本がダントツです。

これは日本の企業文化がいかに素晴らしいかという証明と

思っております。例えば、終身雇用。従業員は安心して長

年勤めます。そのことで、各社企業のノウハウが蓄積し、

良い仕事をお客様にお届けし、評価され、口コミ、リピート

で仕事が増えます。そして新人も迎え増員します。まさに

職業奉仕の好循環と私は思っております。 

 最後に、新会員の皆様にお願いです。例会、他の行事

に騙されたと思って是非、積極的に参加して頂きたい。時

にはともに汗をかいて頂きたい。そのことで、他のメンバー

と交流も深まります。結果、互いに一生の友となって頂け

たらと願いつつ、会長の時間とさせて頂きます。有り難うご

ざいます。 

幹 事 報 告 

 

皆さん、こんにちは。 

本日は、新人卓話ということで、田島会員・藤間会員・

宮内会員３名の方にお願いいたしました。宜しくお願い致

します。まだ卓話をしていない新人の方につきましても、

何とか年度内に卓話をして頂く予定です。 

では幹事報告をいたします。 

1.  先週の日曜日に会長ご夫妻と私並びに小松親睦委 

員長で親睦旅行の下見に行ってきました。充実した内容 

となっていますので、ぜひご期待頂きたいと思います。ま 

た昨日は、５０周年委員会の方が、帝国ホテルで試食をさ 

れています。このように５０周年式典と親睦旅行の準備を 

着々と進めております。つきましては、式典登録料につき 

まして、事前の振込をお願いしたいと思います。明日まで 

には文書で流す予定ですので、恐れ入りますが今月中に 

振込の程、宜しくお願い致します。 

2.  先週の例会でもご案内しましたが、４／２のフレッシュ 

ロータリアン研修につきまして、既に申し込みを頂いてい 

る方もいらっしゃいますが、席にまだ余裕があるということ 

で今一度お声掛けをさせて頂きたいと思います。宜しくお 

願い致します。 

3. これも報告済みですが、２月１７日にお亡くなりになら

れました清水義夫会員のお別れの会につきまして、口

頭でご連絡して、またメーリングリストで文章を送信しま

したが、一部の方から「いつ何だい？」というお問い合

わせを頂いております。こちらにつきましても今一度文

章を流させていただきます。 

4. 来週の例会は、規定により休会となります。次回は、再

来週３／３０に、ゆもとさんにて夜間例会となります。内

容は、地区の「世界遺産・無形文化遺産登録推進委

員会」による卓話となっています。時間と場所のお間違

えの無いようにお願いいたします。 

来 訪 者 紹 介  

 
行田さくらロータリー 長谷川様 

 

行田アンサンブル協会 矢澤会長 リンメイ様 



3 

 
行田アンサンブル協会 矢澤会長 

 

委 員 会 報 告 

 

 
５０周年 山本副委員長 

帝国ホテル試食会は、大変美味しかったです。 

準備も着々と進んでおります。 

また当日の役割分担を宜しくお願い致します。 

 

 
親睦 小松委員長 

先日旅行の下見で まぐろの兜焼きを頂いてきました。 

当日は特大サイズを用意しております是非楽しみにしてく

ださい。 

 

新入会員卓話 

 
田島会員 

たくさんの人と接する事に魅力を感じアイトピアに務めて

います。 新人は挨拶ひとつにしても配慮が足りない、今

後改善していくのが私の課題です。  

 

 

藤間会員 

大学卒業後、椎名建築事務所でデザインの勉強、またヨー

ロッパの建物、文化を吸収し、建物で人に感動を与えられる

様な建築家を目指してます。 

 

 
宮内会員 

少年野球の指導者をしており、小学校野球の現状、行田

市のスポーツ団体の現状についてお話をして頂きました。 
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司会 鴨田会員  

出 席 状 況 報 告 

 

齋藤委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６７名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ３７名 

B 各承認者の例会出席者 ６名 

MU 本日のメーキャップ者 ７名 

本日の出席率 ７２％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○行田さくらロータリー長谷川 博様 

メ―キャップにまいりました。 

今日はよろしくお願い致します。 

○大野会員  

行田桜ロータリークラブ長谷川様、ようこそ。 

宮内会員、藤間会員、田島会員、本日は卓話ありがとうご

ざいます。 

○渡辺会員 

本日は、田島会員、藤間会員、宮内会員、有難うございま

した。 

昨日、息子が無事、高校を卒業いたしました。 

○小山会員 

帝国ホテルでの 50 周年記念祝賀会成功をお祈り申し上

げます。 

 


